

Pererat Silaturahmi, Bhabinkamtibmas Polsek Beber Sumbangi Warga Desa Cikancas

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Jan 22, 2026 - 13:00



KAB. CIREBON – Dalam upaya memperkuat sinergitas antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Cikancas Aipda Randi, melaksanakan kegiatan sumbang warga. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi sekaligus menyerap aspirasi terkait situasi keamanan di lingkungan desa.

Kehadiran Aipda Randi tengah-tengah warga disambut hangat. Sambil duduk

santai bersama masyarakat, ia mengedepankan pendekatan dialogis untuk membangun komunikasi yang dua arah dan harmonis.

Membangun Kedekatan dan Kepercayaan

Kegiatan sambang ini bukan sekadar kunjungan rutin, melainkan upaya Polri untuk hadir sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat di tingkat desa. Aipda Randi menekankan pentingnya menjaga kerukunan antarwarga agar tercipta lingkungan yang kondusif.

"Silaturahmi yang baik adalah kunci utama dalam menjaga keamanan desa. Dengan sering berbincang langsung seperti ini, saya bisa mendengar keluhan atau masukan warga secara jujur, sehingga potensi gangguan kamtibmas bisa kita cegah bersama," ujar Aipda Randi.

Pesan Kamtibmas untuk Warga

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Randi juga menyampaikan beberapa poin penting kepada masyarakat Desa Cikancas, di antaranya:

Pentingnya Poskamling: Mengajak warga untuk kembali mengaktifkan ronda malam sebagai langkah awal pencegahan tindak pencurian.

Waspada Berita Hoaks: Menghimbau warga agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang tidak jelas sumbernya di media sosial.

Koordinasi Cepat: Meminta warga segera melapor kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Beber jika melihat hal-hal yang mencurigakan.

Respon Positif Masyarakat

Salah satu tokoh masyarakat setempat mengapresiasi keaktifan Aipda Randi yang rutin turun ke lapangan. Menurutnya, kehadiran sosok Bhabinkamtibmas yang ramah membuat warga merasa lebih aman dan tidak segan untuk berkomunikasi dengan pihak kepolisian.

Dengan terjalinnya silaturahmi yang erat ini, diharapkan kondusivitas di wilayah Desa tetap terjaga, serta hubungan emosional warga Cikancas antara Polri dan masyarakat semakin solid.